





## ● Unir para reinar

Seller directo:

Lo Ilicito por la contracción del presidente diario "Las Últimas Noticias", que usted tan bien dirige.

Como su criterio es tan amplio y da acogida a todos los críticos que hasta usted llegan, me permito ofrecerle ésta.

Los buenas acogidas difusas presentan ciertas pésas tristes a tal memoria los acontecimientos que van desde la evolución del conservismo heterodoxo en Bogotá, la indiferencia del centro, los partidos políticos, universidades, medios de comunicación y finalmente la gallina del país, que culmina con el asesinato del político Calvo Botella, gote de agua que rebasa el vaso, con la posterior guerra civil y la subsiguiente ruptura **COLONIA ESTALDO**.

Por el costo que han tenido los acontecimientos, uno con inquietud por ver si al ver fracasadas el corriente y las "acciones autorizadas" aquí se está tratando de utilizar el viejo político español y probable finalmente la ruptura Iglesia-Franja? Desde la expulsión del marxismo en Chile y la formación de un gobierno militar, al comienzo

internacional ha visto múltiples formas, por tales causas, para bolocar el proceso político y económico.

La nueva arremetida "de ideas que todos conocemos" usada como punto de la **KOLUMA CAVUJEA**, una muestra el proceso español enlazado en nuestro país.

Como bien dice el refrán popular: **DIVIDIR PARA REINAR**, y que los conservadores saben sobradamente utilizar en su propio beneficio, eliminando paulatinamente a todo el que les ha servido fielmente, regalando renombrada gloria, en ello.

A mediodía, asistí a bocoso y empuesto, multos asilados en iglesias y la última novedad: gringo!, parecen confirmar el pensamiento que anteriormente le dije.

Los chilenos no permitiremos al retorno del mandato ni la destrucción de nuestro país que como ave Fénix, se ha levantado desde sus cenizas.

**CHILE JAMÁS SE SOMETERÁ a la eternidad oscurita.**

Atentamente a usted

Boris Schneider



Aquí van algunas ilustraciones de homenaje al columnista Coko.

¿Cómo poder pensar en todo lo que han hecho los hermanos Gómez para honrar al columnista Coko?

## ● Recuerdos de Coko

Es que su calidad era mucha. Y la expresaba.

Había de su vida se dan hoy de cuando en cuando.

Realmente sus fulgurantes palabras para recordar señalar recordando cada una las elegancia y bondad que a uno hace creer durante su profunda y relevante existencia.

En su último cuento, escrito un día antes de partir para siempre, nos da una muestra más de su ética e impresionante creatividad e imaginación.

"El tiempo es heredado... a veces" expresa en una fascinante y amena narración el cuento siempre ferviente e inolvidable del hermano de poder entronizado en el tiempo.

coger el tiempo y dominarlo... algún día.

La verdad —como dijo Al Nahm— vale mucho en cárceles de un fondo filosófico, porque el misterio del tiempo es algo que ningún amo o maestro ha podido explicar en algunas frases, debido a que tiene infinitas dimensiones en el espacio... y el tiempo.

En fin, gracias hermano, tu propia muerte y pensaría en la posibilidad de volver a recorrer?

Es algo inauditable.

De lo que sé estaremos juntos de no ser gran riqueza espiritual y moral, su gran generosidad para enseñar lo mejor de él a la gente, sus conmovedores mensajes humanos y llenos de

# **Recuerdos de Coke [artículo] Jaime G. Olmos Cortez.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Olmos Cortez, Jaime G.

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Recuerdos de Coke [artículo] Jaime G. Olmos Cortez. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa